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C i t t à  d i  M a r i g l i a n o
(Provincia  di Napoli)

  
COPIA

Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale

N. 70  del   18.10.2017

OGGETTO:  Comunicazioni varie. 

L’anno duemiladiciassette il giorno  diciotto del mese di ottobre,  con inizio alle ore 19.30,  nell’aula 

consiliare  del  Palazzo  Comunale   si   è   riunito  il  Consiglio  Comunale,  ritualmente  convocato  in  seduta  

straordinaria  ed in  prima convocazione.

        Presenti  Assenti Presenti  Assenti

CARPINO             ANTONIO -  SINDACO X CALIENDO           RAFFAELE X
LOMBARDI          VITO X MOLARO              SEBASTIANO X
JOSSA                    GIUSEPPE X GUERRIERO        SEBASTIANO X
BOCCHINO           GAETANO X MAUTONE            FELICE X

RICCI                      NICOLA X DI  PALMA            ROSA X
URAS                      ANTONELLA X MANNA                  SABATO X
ESPOSITO             VINCENZO X PAPA                      GIOVANNI X
SORRENTINO       SEBASTIANO X IOVINE                   FILOMENA X

LO SAPIO                SAVERIO X BENEDUCE           PASQUALE X
RICCIARDI             AGOSTINO X TRAMONTANO    FRANCESCO X
GUERCIA               CARMINE X CERCIELLO          MICHELE X
MAUTONE             LUIGI X CAPASSO               FRANCESCO X
CONTI                     RENATA X

Presiede la seduta, ai sensi dell’art. 39 comma 1 del D.Lgs. 267/00, il  Presidente del Consiglio dott. Vito 
Lombardi, assistito dal Segretario Generale dott.ssa Enza Fontana, con le funzioni di cui all’art. 97 comma 2 del 
D.Lgs. 267/00.



Letto, approvato e sottoscritto:

F.TO IL PRESIDENTE  DEL CONSIGLIO               F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE

       dott. Vito Lombardi     dott.ssa Enza Fontana

Per  copia conforme all’originale

Marigliano  14.11.2017
IL RESPONSABILE SETTORE  VII

    
Dott. Antonio Del Giudice

_______________________________________________________________________

Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio,

CERTIFICA
Che la presente deliberazione:

 E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 
n.267/2000;

 Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal
14.11.2017  come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000

(N.                 REG. PUBBLICAZ.)

E’  trasmessa in elenco, contestualmente all’affissione all’Albo, ai signori capigruppo consiliari come prescritto  
dall’art. 125 del TUEL 267/2000.

Marigliano, 14.11.2017
F.TO Il messo comunale F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII

        
         Dott. Antonio Del Giudice

ESECUTIVITA’
(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000)

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________
 Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione.

Marigliano,_________________ F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII
                     Dott. Antonio Del Giudice



Il  PRESIDENTE   alle ore 19.30 dà inizio a questa seduta di Consiglio  Comunale,  convocata in seduta 
ordinaria di prima convocazione con invito prot. 20665 del 13.10.2017. 

Procede, quindi,  all’appello nominale e,  constatato che sono presenti  in aula n. 21 consiglieri e assenti 4  
(Jossa, Mautone Felice, Manna,  Beneduce), dichiara la seduta valida e aperta. 

     Il Presidente chiede, poi, se ci sono comunicazioni.

  Il cons. BOCCHINI GAETANO, capogruppo del P.D., giustifica il cons. Jossa Giuseppe,  assente 
per impegni  presso la Città Meropolitana. 

    Prende la  parola il  cons.  GUERRIERO  SEBASTIANO (La città che vogliamo),  il  quale 
rappresenta  il  disagio  che  si  crea    all’uscita  di   via  Pasubio,  a  confine  tra  la  frazione  di 
Lausdomini e il  Comune di Mariglianella.   Quindi,  chiede al Sindaco Carpino di contattare il 
Sindaco  del  Comune  di  Mariglianella   per  affrontare  il  problema  e  cercare  di  risolverlo, 
considerato anche sono pervenute diverse  lamentele dai cittadini.

   Il PRESIDENTE concorda  pienamente con la segnalazione fatta dal cons. Guerriero.

   Si dà atto che entra il   cons. Beneduce.     PRESENTI   22.

   Il  cons.  RICCI  NICOLA  (P.D.),   essendo rimasta inascoltata  la  comunicazione  fatta nel  
consiglio precedente,  fa presente di aver convocato  la Commissione Viabilità, di cui è Presidente, 
per sottoporre all’attenzione dei tecnici  la possibilità di realizzare degli attraversamenti perdonali 
sopraelevati  nelle strade di via Somma, via V. Veneto e via Dante. 

   Il cons. GUERRIERO SEBASTIANO  si unisce alla comunicazione del cons. Ricci, poiché  non 
si discosta da quella fatta da lui  per via Del Carmine a Faibano, dove  si sono verificati  anche  
alcuni  incidenti,  tra  cui  uno  abbastanza  grave  che  ha  visto  coinvolto  un  bambino.  Chiede, 
pertanto, se sia possibile valutare  entrambe le problematiche.

     Si dà atto che entra il cons. Manna.  PRESENTI  23. 

  Il cons. CERCIELLO MICHELE (Impegno civico)  vuole complimentarsi  per la sistemazione 
dell’aria  verde  vicino  alla  rotonda  di  via  XI   Settembre.  Ritiene  sia  un  bel  biglietto  di 
presentazione, al di là   dello scopo pubblicitario e si augura che altri esercenti prendano  la stessa 
iniziativa.   Per quanto riguarda,  poi,  le  comunicazioni  fatte  dai  consiglieri  Ricci  e Guerriero, 
ritiene che  non si  possano  fare dossi  dappertutto.  Fa presente di  aver letto che  si  possono 
adoperare  anche  dossi  a  scomparsa,  cioè  quando  il  veicolo   va  a  velocità  normale  il  dosso 
scompare e la strada si livella.  La situazione più grave   da affrontare ritiene sia XI Settembre  a 
confine con la città di Mariglianella  e potrebbe andare bene anche  la soluzione di un autovelox 
mobile. 

 
    Il PRESIDENTE  ritiene chiuse le comunicazioni.  

dott.ssa G/Capone
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